

Liebe Nachbarn,

wie ihr vielleicht schon wisst, sind südöstlich von Roldisleben acht Windräder geplant. Ich habe eine Stellungnahme gegen diesen Vorentwurf vorbereitet, da ich der Meinung bin, dass die Windräder unsere schöne Landschaft erheblich beeinträchtigen würden. Gleichzeitig möchte ich mit dem Stadtrat über alternative Möglichkeiten zur Einnahmengenerierung, wie z.B. Solarenergie, diskutieren.

Je mehr Unterschriften wir sammeln, desto größer ist die Chance, dass der Stadtrat unsere Bedenken ernst nimmt und das Thema in der nächsten Sitzung diskutiert. Ich würde mich freuen, wenn ihr meine Stellungnahme mit eurer Unterschrift unterstützt, gebe es bei mir ab oder im Briefkasten.

Kommt gerne bei mir vorbei, wenn ihr Fragen habt oder weitere Anregungen!

Viele Grüße,

Stellungnahme zum Vorentwurf der Bebauungsplan Windpark Roldisleben Wüstung Rockstedt

Roldisleben, 29. September 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach intensiver Prüfung des vorliegenden Vorentwurfs zur Errichtung von acht Windrädern südöstlich von Roldisleben möchte ich meine deutliche Ablehnung dieses Projekts aussprechen. Die geplanten Windräder würden das Landschaftsbild erheblich beeinträchtigen und negative Auswirkungen auf die Lebensqualität der Anwohner haben.

Gleichzeitig möchte ich betonen, dass ich die Notwendigkeit sehe, alternative Einkommensquellen für unsere Region zu erschließen. Ich rege daher an, den Fokus auf alternative, landschaftsschonendere Energiekonzepte wie z.B. Solarenergie oder Geothermie zu legen. Diese könnten das benötigte Geld ebenso generieren, ohne die Natur und das Lebensumfeld in gleichem Maße zu belasten.

Ich stehe dem Stadtrat für einen konstruktiven Dialog zur Verfügung und hoffe, dass gemeinsam nachhaltigere Lösungen gefunden werden können.

Mit freundlichen Grüßen,

Weitere Gründe, andere Anregungen:

- Mindestabstand zu gering (es kann von gesundheitlicher Gefährdung ausgegangen werden)
- Infrastruktur, Lärmbelästigung, Blinklicht, Schlagschatten
- Bedrohung von Brutgebieten und Tötung von Vögeln und Fledermäusen
- Gefährdung von Vogelzügen
- Nachteilig beziehungsweise Zerstörung des Landschaftsbildes (weitere)
- Optische Belästigung durch die, mächtigen Anlagen... die vorhandenen Anlagen sind bereits zu viele...
- Nachteilig für die Region durch Anzahl und Größe der Anlagen in Verhältnis zur angrenzenden Region
- Verlust des Charms der ländlichen Region
- Unsonnig Umverteilung der Mittel von unten nach oben aufgrund von Subventionen, welche durch die Gemeinschaft getragen werden
- Wenige profitieren auf Kosten der "Gemeinschaft"
- Grundstückswertverlust